



Kalah Menang Tetap Kagama

SLEMAN (KR)- Tak soal menang atau kalah yang jadi tujuan utama peserta Kejuaraan Tenis Kagama Cup XII 2018 yang resmi dimulai Sabtu (21/4) di Lapangan Tenis Lembah UGM, Bulaksumur. Silaturahmi dan nostalgia saat belajar di bangku kuliah jadi momen yang dinantikan.

Sedikitnya 102 alumni Kagama dari berbagai angkatan dan jurusan, bertemu dalam suasana penuh keakraban di lapangan tenis. Mereka datang dari sejumlah wilayah di Indonesia seperti Jakarta, Semarang hingga Papua.

Turnamen tenis Kagama Cup XII dibuka dengan pemukulan bola berhadiah oleh Rektor UGM Prof Ir Panut Mulyono, Ketua Pengurus Pusat Kagama Drs Paripurna Sugarda, Ketua Pelti DIY Drs H Haryadi Suyuti, Ketua Senat Akademik UGM Prof Dr dr Hardiyanto SpK, Direktur Utama PT BP Kedaulatan Rakyat dr Gun Nugroho Samawi dan Sekda Papua Hery Dosinaen. Sebelumnya, diserahkan

secara simbolik perbaikan lapangan tenis B oleh Hery Dosinaen mewakili Komunitas Tenis Kagama kepada Rektor UGM.

Ketua panitia, Drs Suryadiman MM menerangkan, selain silaturahmi dan nostalgia, kejuaraan tenis Kagama Cup XII menjadi ajang seleksi bagi tim tenis Kagama yang akan diturunkan dalam Kejuaraan Antaralumni Perguruan Tinggi se-Indonesia yang akan digelar dalam waktu dekat.

Pihaknya pun turut mendorong UGM untuk kembali mengembalikan fungsi GOR untuk lapangan tenis. Sebab saat kejuaraan, Kagama harus menyewa lapangan di luar UGM.

Rektor UGM, Prof Ir Panut Mulyono berjanji akan merespons keinginan Kagama dengan segera mengajukan proposal pengajuan GOR Bulutangkis. Dengan begitu, GOR di Lembah UGM dapat kembali difungsikan sebagai lapangan tenis.

Ketua Pelti DIY yang juga Walikota Yogya, Haryadi Suyuti mendorong Kagama

Cup tak hanya berlangsung setahun sekali. Pelti DIY akan turut memfasilitasi agar kejuaraan dapat digelar dua kali dalam setahun.

"Yang pertama Kagama Cup, yang kedua bisa Kagama Open yang sifatnya lebih terbuka untuk semua pecinta tenis. Pelti DIY akan dukung

itu," kata Haryadi Suyuti.

Pihaknya pun meminta dukungan seluruh pihak agar cita-cita DIY memiliki lapangan tenis standar internasional dapat tercapai. Dengan begitu, DIY bisa menjadi tuan rumah kejuaraan internasional di masa depan.

Pada laga ekshibisi, Direk-

tur Utama PT BP Kedaulatan Rakyat, dr Gun Nugroho Samawi berpasangan dengan Sekda Papua Hery Dosinaen menang atas pasangan Rektor UGM, Prof Ir Panut Mulyono yang berpasangan dengan Ketua Senat Akademik UGM, Prof Dr dr Hardiyanto SpK. (Yud)-o



Para sponsor Kagama Cup XII bersama Rektor UGM, Ketua Pelti DIY dan panitia.



Panut Mulyono (kanan) didampingi dr Hardiyanto, Paripurna Sugarda, dr Gun Nugroho Samudri, Hery Dosihaen dan Haryadi Suyuti memukul bola tanda dimulainya Kagama Cup XII.



Haryadi Suyuti menyerahkan penghargaan kepada sponsor Kagama Cup XII.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005